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台湾への食の販路拡大事業 

質問事項に対する回答 

 

 質 問 事 項 回 答 

１ 

説明会及びセミナーにつ

いて、開催場所は市役所の

会議室等を使用できますで

しょうか？ 

それとも会議室も受託者

で手配し、見積もりにも会

議室使用量を計上したほう

がよいでしょうか。 

市役所の会議室等の使用は可能です。なお、有

料の施設等を会場として使用する場合には、受託

者が予約等の準備を行い、会場使用料を見積書に

計上してください。 

２ 

参加事業者は何社の参加

を想定していますでしょう

か？ 

 参加事業者の想定数について、本市では設定し

ておりません。提案者は、自由に設定し、技術提

案書及び見積書等にご記載ください。 

３ 

仕様書の 

 

9. 業務委託内容(「農水

産物及び加工品の海外輸

出」を以下「輸出」という) 

(1) 台湾向けBtoB、

BtoC事業 

 

について、前年度は両方

（２B＆C）の事業を行われ

ましたか？ 

その実績数や参加企業

数、都市圏の比率など開示

されていますか？昨年の成

果報告など閲覧可能でしょ

うか？ 

・昨年度は、BtoC 事業のみ実施しました（台湾の

百貨店における販売フェア）。 

 

・実績数等の公開は行っておりません。昨年度の

参加事業者は４社になります。 

 

・昨年度の成果報告の公開は行っておりません。 



４ 

仕様書の 

 

9. 業務委託内容(「農水

産物及び加工品の海外輸

出」を以下「輸出」という) 

(3) KPI(取組目標)の設定 

 

について、前年度の実績

と達成率は、どこかで開示

されていますか？閲覧可能

でしょうか？ 

 昨年度の KPI（取組目標）及び実績は、以下の

とおりです。 

 

① 輸出額 

目標：１，７００万円以上 

実績：１，９７４万円 

② 加工品の輸出品目数 

目標：３品目以上 

実績：３品目 

③ 説明会参加者数 

目標：２０人以上 

実績：２１人 

④ 輸出セミナー参加者数 

目標：２０人以上 

実績：２１人 

 

５ 

・基本仕様書 

(３)ＫＰＩＫＰＩ（取組 

目標）の設定 

本事業のＫＰＩは輸出 

額とする。 

と記載があるが、過去の

輸出額実績を教えていただ

くことは可能でしょうか。 

昨年度の輸出額は、１，９７４万円でした。 

 


